

PERISAI

Serah Terima Jabatan Pejabat Kodam V/Brawijaya, TNI-AD Perkuat Organisasi

Wanto - SURABAYA.PERISAI.OR.ID

Nov 22, 2024 - 19:30



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Hadiri Sertijab Pejabat di Lingkungan Kodam V/Brawijaya

Surabaya, – Dandim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., hadir proses serah terima jabatan (sertijab) di lingkungan Kodam V/Brawijaya pada Jumat (22/11/2024). Acara yang berlangsung di

Gedung Balai Prajurit Makodam V/Brawijaya ini menjadi momentum penting dalam mendukung peningkatan profesionalisme dan kesiapan organisasi TNI Angkatan Darat.

Dalam kegiatan tersebut, sejumlah pejabat strategis Kodam V/Brawijaya secara resmi mengalami pergantian kepemimpinan. Prosesi ini ditandai dengan penyerahan jabatan dari pejabat lama kepada pejabat baru, yang berlangsung khidmat dan penuh makna.

Adapun pejabat yang diserahkan diantaranya, Kasdam V/Brawijaya: Jabatan yang sebelumnya dijabat oleh Brigjen TNI Endro Satoto kini diserahkan kepada Brigjen TNI Terry Tresna Purnama. Irdam V/Brawijaya: Brigjen TNI Terry Tresna Purnama yang sebelumnya menjabat, kini digantikan oleh Brigjen TNI Ramli. Kapok Sahli Pangdam V/Brawijaya: Brigjen TNI Ramli menyerahkan posisi tersebut kepada Brigjen TNI Singgih Pambudi Arianto. Danrem 082/CPYJ: Tongkat komando yang sebelumnya dipegang oleh Brigjen TNI Heri Rustandi, kini diserahkan kepada Kolonel Inf Batara Alex Bulu.

Dalam sambutannya, Pangdam V/Brawijaya menyampaikan apresiasi kepada para pejabat lama atas dedikasi dan kontribusinya selama bertugas. Ia juga memberikan pesan motivasi kepada para pejabat baru untuk melanjutkan dan meningkatkan kinerja dalam mendukung tugas-tugas TNI-AD, khususnya di wilayah Kodam V/Brawijaya.

Sertijab ini tidak hanya menjadi simbol regenerasi kepemimpinan, tetapi juga bagian dari strategi organisasi untuk menjaga kontinuitas dalam pelaksanaan tugas. Perubahan struktur ini diharapkan mampu memperkuat efektivitas serta stabilitas organisasi dalam menghadapi tantangan tugas di masa depan.

Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., yang turut hadir dalam acara tersebut, menyampaikan bahwa kegiatan ini mencerminkan komitmen TNI-AD untuk terus mengembangkan kualitas sumber daya manusia serta menjaga kesiapan operasional demi mendukung keamanan dan kedaulatan negara.

Dengan berlangsungnya acara ini, Kodam V/Brawijaya menegaskan dedikasinya dalam menciptakan organisasi yang profesional, adaptif, dan siap menghadapi dinamika tugas ke depan. Prosesi ini juga dihadiri oleh para pejabat tinggi TNI-AD lainnya, yang memberikan dukungan moral kepada para pejabat baru yang menerima amanah.

Acara diakhiri dengan sesi foto bersama dan ramah tamah, sebagai ungkapan kebersamaan dan semangat kolektif dalam menjaga soliditas di lingkungan TNI-AD.